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У нас в лагере есть «коллективный 
мозг», и он содержится в методичес-
ком кабинете. В нем вы можете встре-
тить самых неординарных личностей: 
таких как Наталья Царева – руководи-
тель программы, Евгения Князева – 
администратор, Евгения Кузьмина – 
спортинструктор и другие, не менее 
интересные люди. Наталья пришла в 
лагерь вожатой, потом стала старшей 
вожатой, а сейчас она – заместитель 
директора. «Лагерь – это мое все! – 
сообщает она, – без сомнений могу 
сказать, что «Урбер»  – самый луч-
ший». Наталья попала в список «100 

Коллективный мозг
Игорь Казаков

лучших выпускников» благодаря то-
му, что занималась наукой, участвова-
ла во всех мероприятиях, олимпиа-
дах, посещала все научные конферен-
ции, в общем – заслужила. Евгения 
Князева занималась 11 лет хореогра-
фией, закончила музыкальную школу 
с красным дипломом. Сейчас зани-
мается научной деятельностью, пи-
шет статьи, публикуется в сборниках 
и выступает на конференциях. Своим 
главным занятием и достижением Ев-
гения считает умение  «поспать». Ев-
гения Кузьмина занималась музыкой 
7 лет. После окончания университета 
поступила в магистратуру в Санкт-
Петербурге. «Каждый ребенок по-
своему уникален, и к каждому можно 

найти подход, общаться с ними, быть 
заинтересованным в разговоре с деть-
ми», –  утверждает Евгения. Един-
ственное изменение, которое хотел 
бы внести каждый сотрудник не толь-
ко методического кабинета, но и всего 
лагеря – это сделать «Урбер» кругло-
годичным. «Никаких изменений нам 
больше не нужно», – ответили мне. 
Методический кабинет работает с ут-
ра до ночи, чтобы дети хорошо отдох-
нули, и за это – огромное спасибо! 
Отдельное спасибо и  Юле – старшей 
вожатой нашего лагеря. Столь счаст-
ливым и открытым человеком может 
быть не каждый. Она ведет боль-
шинство мероприятий, озаряя всю 
площадь встреч своей улыбкой.
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Музыка – это вещь, через которую ис-
полнители изливают свою душу, но 
не вся музыка хороша. Есть песни, ко-
торые пишут для ушей и мозга, а есть 
те, которые пишут для их разруше-
ния. Каждый выбирает музыку для 
себя и своих внутренних предпочте-
ний. Сегодня я провела опрос у под-
ростков 11, 14 и 15 лет. Например, Ви-
ка из 4-го отряда любит джаз и совре-
менную группу «Open Kids», песни 
«Круче всех», «Лето», Монатика «Кру-
жит вечность», «Выходной». А у ребят 
постарше уже другие предпочтения. 
Например, у Максима нет зациклен-
ности на названиях групп и песен. Он 
просто слушает то, что ему нравится, 
но в основном это классика, РЭП и 
рок. А вот Никита из 3-го отряда пре-
красно знает, что слушать. Это груп-
пы Big Russian Boss – «Воскрес», Emi-
nem – Oxxximoron, L`one - «Хлеб», 
ТГК. В нашем лагере есть еще маль-
чики Игорь и Андрей. И хоть они 
встретились в этом лагере впервые и 
отдыхают в разных отрядах, они оба 
любят песню T-Fest & Скриптонит 
«Ламбада». Андрей любит «Хлеб», 
«Грибы», а Игорь любит Eminem, 
Pharaon и песню «В военкомате». Я 
тоже люблю музыку, как и все, но, к 
сожалению, я слушаю не очень попу-
лярные песни, потому что я люблю 
крутой бит. Так что идите, послушай-
те полезную музыку, которая вас не 
отупляет. Ведь мы все разные, и у всех 
разные вкусы и мнения.

Для ушей и мозга
Катя Кабулова

Когда в первый день нас стали засе-
лять, я не очень обрадовалась, но по-
том поняла, что это даже плюс. Прав-
да, есть некоторые проблемы с сосе-
дями. Напротив нашей комнаты жи-
вут ребята из 6-го отряда. У нас с ни-
ми не плохие, но и не хорошие отно-
шения. А вот с их соседями я хорошо 
подружилась. Даже их имена запом-
нила. Больше всего из них понравил-
ся Женя, у него милое личико, и он, 
как и я, взял с собой книгу. Он клас-
сно танцует, и ему идут его «очечи». 
Еще там есть Макс, я с ним уже зна-
кома, в одной группе школы по хип-
хопу занимались. Ах, еще в той ком-
нате есть Ваня, он всегда со мной здо-
ровается при встрече. Мне кажется, 
что первый, третий и шестой отряды 
– самые классные. Мне нравится в 
этом лагере, особенно вчера было 
здорово: мы с отрядом орали песни 
так, что чуть стены не обрушили. 

Ребята из соседней комнаты
Анастасия Артемьева

Мой коллектив – очень крутой. Когда 
я приехал, то в отряде были одни де-
вочки, а большая часть девочек очень 
любит «тусить». Самый первый вожа-
тый был Влад. Он очень веселый па-
рень, но иногда бывает строгим. Еще 
у нас есть вожатая Валя, ее любит весь 
отряд, и я – тоже. Она очень хорошая 
и отличный друг. В первый день я 
сразу нашел друзей. Сначала я не 
сильно с ними разговаривал, но по-
том стал более открытым. В нашем 
отряде много выделяющихся личнос-
тей, например: Кристина с Миланой, 
Ангелина, Агата, Костя, Андрей. Все 
они очень своеобразные. На следую-
щий день после приезда к нам при-
шел из «Артека» вожатый Женя. Он 
очень крутой: умеет танцевать 
«брейк», битбоксить немного, круто 
шутить, особенно если он шутит с 
Валей. Иногда Женя строгий, но он – 
прямо самое то. Валя – учитель по 
русскому языку и литературе. Ей 
можно рассказать все то, что наболе-
ло. Она всегда поддержит, если надо. 
У меня есть два друга – Костя и Ан-
дрей. Про Є〄㴄䘄䌄〴䌄㰀 отC〶⸳㘲⠄ᘄ㔸〴䠄䌄䀀⹇㠷⸰㌲⠄㸄䈀䌰㘴䈄䀄㕋⁔䨍嬭ㄷ㔮〱⠲㜴ഴ㸄㬄㔩㐸т ⥝⁔㐠氍㐱0㐒се ⥝⁔䨍吪ਨT㐠氍㐱ة⁔樍⠄䀄　 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В этом лагере проходит много разных 
мероприятий. Но больше всего мне 
понравилось шоу «Показ мод»,  ори-
гинальное и яркое. Каждый отряд по-
казал свою коллекцию классно! Все 
сделали платья и костюмы из меш-
ков, дисков, пакетов и других мате-
риалов. Мне больше всего понра-
вился 4-й отряд. Там были королева 
природы, королева лета, королева 
шариков, королева мусорных паке-
тов. Еще хорошо выступил 3-й отряд. 
Агата была в коробке – курицей, Ми-
лана – березкой, Никита – шпионом, 
Андрей – морским царем Посейдо-
ном. Они получили гран-при! Мне 
очень понравилось.

Лето 2017: модные тенденции
Виктория Симонова

Скоро в школу. Так хочется, чтобы ле-
то никогда не кончалось, хочется от-
дыхать вечно. Так не хочется уезжать 
из лагеря! Здесь весело, прикольно и 
классно. Мне так тут нравится! Я буду 
вспоминать наших ребят, они при-
кольные, отзывчивые и просто клас-
сные! Наши вожатые Илья и Ира доб-
рые и терпеливые. Мне хотелось бы 
общаться с ребятами и за пределами 
лагеря.

Хочется отдыхать вечно
Евгения Арсентьева

Примерно четыре года назад я приез-
жала в «Уральскую березку» со своей 
подругой Яной. И вот мы снова вер-
нулись. Наша вожатая Наташа Ца-
рёва стала руководителем програм-
мы, а смена оказалась со шпионской 
тематикой. Я достаточно часто смот-
рю фильмы про шпионов, поэтому 
эта тема мне близка. Мне очень по-
нравилось, как вожатые оформили 
главный вход в столовую – под муль-
тик «Люди в черном». Здесь очень ве-
село и интересно. И я всегда уезжаю 
отсюда с позитивными эмоциями, 
мне хочется скорей вернуться.

Смена со шпионской тематикой
Настя Горюнова
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За четвёртую смену 2017 года я увиде-
ла много нового. Я подружилась с но-
выми ребятами, я научилась 
танцевать, петь, быть красивой и 
крутой. Многие меня называют 
«ясновидящей». Вчера у нас была 
крутая дискотека: на экране 
показывали движения, а мы повторя-
ли. Мальчики из 1-го отряда кричали: 
«Кристина зажигает» и хлопали. Мне 
нравится лагерь «Уральская березка» 
– это мой второй дом, и я бы хотела 
остаться тут на весь год.

Мой второй дом
Кристина Сергунина

В лагерь «Уральская березка» я прие-
хала 4-й раз. И мне всегда хочется вер-
нуться обратно. В этот раз я не на-
деялась встретить своих знакомых, но 
потом встретила Наталью Юрьевну 
Царёву – она у меня была вожатой. 
Сейчас она стала руководителем про-
граммы. Я была очень рада ее 
встретить.

От вожатой до руководителя
Яна Изотова

В «Уральской березке» я впервые. И я 
заметил, что в большинстве случаев 
развлечения направлены на детей бо-
лее младшего возраста. Мне не удает-
ся найти что-то интересное для себя. 
Я предлагаю вожатым хорошенько 
подумать о старших детях. Стоит до-
бавить в программу смены различные 
поэтические вечера, спортивные ме-
роприятия, пополнить рацион книг в 
библиотеке. Также неплохо было бы 
добавить больше кружков. Мне бы 
хотелось, чтобы лагерь был направ-
лен на разные возрастные категории 
детей. Так будет больше интереса к 
посещению этого лагеря.

Вожатым предлагаю 
хорошенько подумать
Максим СеверцевНедавно у нас в лагере прошёл День 

открытых дверей. Все дети его так 
ждали, так сильно репетировали! Все 
представляли, что на них смотрят ро-
дители, и выкладывались «по пол-
ной». День за днем ребята готовились 
к общему танцу, всех волновало, как 
родители отреагируют на их выступ-
ление. А когда все выступили, роди-
тели так сильно их обнимали, как 
будто года два не видели своих детей, 
а на самом деле прошло лишь две не-
дели. Также родители и дети участво-
вали в разных играх, которые им при-
готовил лагерь. Если побеждали, им 
выдавали валюту, на которую они 
могли купить что-то поесть или по-
пить. После игр прошёл концерт, где 
были разнообразные танцы – медлен-
ные и энергичные, песни, стихи и 
сценки. Номера у всех отрядов были 
красивые и весёлые.

День открытых дверей
Андрей Петроченко



Когда я в первый раз приехала в этот 
лагерь, то боялась заговорить с кем-
то, но потом познакомилась со всем 
отрядом. Моей самой лучшей подру-
гой стала Саша, мы с ней ходим на 
верховую езду. В этом клубе есть две 
лошадки, и одна из них – пони. Ко-
былку зовут Яшма, а пони – Чиза. Мы 
целыми днями ждем, когда можно 
будет покататься. Кроме верховой ез-
ды есть и другие кружки: видео-бло-
гинг, журналистика, робототехника. 
Днем мы со всеми отрядами прово-
дим «вертушки». После этой беготни 
мы обедаем и отдыхаем. Наши дни не 
проходят без подготовки к концер-
там. Мы часами учим песни и танцы, 
а под вечер выступаем. Больше всего 
мне понравился «Показ мод». Все кос-
тюмы были неподражаемы и восхи-
тительны. Вечерами мы проводим 
дискотеки, танцуем под зажигатель-
ную музыку, а в 10 ложимся спать. 
Вообще, лагерь «Уральская березка» – 
на любителя. Здесь у нас нет свобод-
ной минутки. Приезжайте к нам и не 
скучайте вместе с нами!

Приезжайте и не скучайте 
вместе с нами!
Лиза Тихонова

У нас в лагере постоянно проходят 
огоньки. И на них часто затрагивают-
ся такие важные темы, как любовь, 
дружба, человеческие ценности, доб-
ро и зло, жизнь и смерть. Мне показа-
лось, что тема дружбы стала очень 
интересной для всех в нашем отряде. 
Там высказывали довольно занятные 
мысли. Например: зачем нужна 
дружба, какие у нее признаки, как не 
растерять приобретенную дружбу. 
Ребята и вожатые отвечали на эти во-
просы. Я тоже отвечал на очень важ-
ный вопрос: нужна ли нам дружба? У 
меня был шуточный ответ: «Если не 
было бы дружбы, то большинство 
людей были бы незнакомы, а с незна-
комцами общаться не очень хорошо, 
следовательно, дружба нам нужна». Я 
слышал много мыслей и понимал, 
что тема дружбы важна для всех: от 
совсем маленьких до очень больших и 
взрослых людей. С поддержкой дру-
зей все становится лучше и веселее.

С друзьями все становится
лучше и веселее
Максим Северцев
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Недавно у нас был необычный огонек. 
На нем мы говорили «спасибо» и 
«прости». У всех были люди, которым 
мы говорили «спасибо» и «прости». 
Многие говорили о друзьях из отряда 
и близких. У нас был листочек, на ко-
торый мы смотрели и как бы «свали-
вали» на него все свои самые злые мо-
менты из смены. В конце мы его вы-
бросили и растоптали. 

Потом отрывали от другого лис-
точка небольшие клочки и говорили 
«спасибо» и «прости» людям, кото-
рые ушли из жизни. Многие плакали, 
вспоминая кого-то, но потом всем 
было легко. Мы отпустили их. Я 
думаю, что нужно говорить «спасибо» 
и «прости» чаще людям при жизни, а 
то не успеете оглянуться, а их уже не 
станет.

Не забывайте говорить друг 
другу важные слова
Никита Симонов

Привет! Я хотел бы рассказать про 
столовую: как тут люди стараются 
приготовить вкусную еду для нас. 
Блюда очень разнообразные, и я по-
стоянно прихожу в столовую с ра-
достью, потому что люди тут готовят 
с душой. Прямо иногда хочется за-
кричать: «Какая вкуснятина!». Даже 
блюда, которые дома я обычно не ем, 
тут съедаю с большим удовольствием 
– потому что вкусно. Столовая такая 
красивая и просторная, только не-
много печально, что мозаика на кар-
тине стала немного осыпаться. А еще 
мы с друзьями и вожатыми помогаем 
накрывать. Мне это тоже очень нра-
вится, потому что сначала ты ощу-
щаешь вкусный запах. А когда сажусь 
кушать, вспоминаю этот приятный 
аромат и ем еще с большим аппети-
том. Хорошо, что тут кормят 5 раз в 
день, но можно и больше, потому что 
так вкусно. Большое спасибо нашим 
поварам!

Потому что вкусно
Андрей Петроченко

Мне в лагере особенно понравился 
четвёртый день. Утро по-настоящему 
было добрым, зарядка не была скуч-
ной, днем мы всем отрядом делали 
смешные фотографии на фото-квест 
и веселились. В столовой давали вкус-
ную еду целый день. Вечером наш от-
ряд пошел на футбольное поле, маль-
чишки играли в футбол и волейбол. 
А я со своими подругами делала нео-
бычные фотографии, над которыми 
мы смеялись. Далее мы присоедини-
лись к отряду и тоже поиграли в по-
движные игры. После ужина все по-
шли в актовый зал – петь караоке. От-
ряды пели популярные песни 2015-
2017 годов, в зале было очень шумно, 
но радостно. Большинство кричали 
во все горло, хлопали и махали рука-
ми от классной обстановки. Словом, 
мы хорошо повеселились. После ка-
раоке все очень устали, у меня болели 
горло и голова. А потом все быстро 
уснули сладким сном.

Весёлый день
Поля Армянинова

Я хочу рассказать о вчерашнем кон-
курсе «Мисс и мистер «Уральская бе-
рёзка». Мне понравились танцы и де-
филе всех участников. Дефиле кон-
курсантов от всех отрядов были свое-
образными, а танцы – мелодичными 
и красивыми. Позже объявили ре-
зультаты: победили Игорь Казаков и 
Яна Изотова из нашего первого отря-
да. Мы были очень рады! Второе мес-
то заняли Никита Симонов и Диана 
Хабирова из третьего отряда. Всем 
участникам конкурса присвоили 
приятные звания: самых обаятельных, 
творческих, позитивных. Поздрав-
ляем вас, ребята!

Самые обаятельные, 
творческие, позитивные
Евгения Арсентьева

Когда я приехала в лагерь, я замети-
ла,  что многие уже знакомы. Кто-то 
одноклассники, кто-то просто бол-
тают. Через некоторое время я тоже 
со всеми познакомилась и поняла, 
что у нас дружный отряд. Мне очень 
нравится готовиться к чему-то: либо к 
выступлению, либо просто к дискоте-
ке. Мы делаем это все дружно и по-
чти всегда вместе. У нас все получает-
ся очень хорошо! Этим мне и нравит-
ся мой отряд! Я нашла себе друзей, и 
мне с ними весело.

Мы всё делаем дружно и вместе
Ира Леванова


